

令和4年度 第1回学校運営協議会（書面開催）学校評価報告書（目標設定）に関するご意見等

	視点	学校関係者評価
1	教育課程 学習指導	<ul style="list-style-type: none"> ・在県外国人生徒に対して、カリキュラムや選択科目を設定する際に留意していること、授業内容の工夫などを知りたいです。 ・授業見学や研修会について、研修会はどのようなテーマで設定しているのでしょうか。 ・体育祭の参加について、分教室の生徒もとても楽しみにしていて、元気に活動している姿は感動的でした。普段小集団での学年ですので大勢の中で応援したり、笑ったりできる場を共有できたことを感謝します。 ・設定された具体的な方策の実現に期待します。特に在県外国人の対応は初年度であり、課題を精査しながら来年度につないでいくことを希望します。 ・学校行事や生徒会活動等、その経験が将来にわたって生かせる機会を、より多くの生徒たちが得られるといいと思います。 ・幅広い進路実現に向けた選択科目について具体的にどのようなものを設定されるのか、今後教えてほしい。 ・教育方針やスクールポリシーなど、生徒をたくさん育てる方向性が示されているが、どのないようも同じようなことが書かれているため全体的にシンプルに示した内容があった方が、生徒にも保護者にもわかりやすいと感じた。 ・学習用端末などについて、具体的な取り組み内容は必要ないのでしょうか。
2	生徒指導・支援	<ul style="list-style-type: none"> ・一人ひとりの人権を意識した支援体制とは、具体的にどのような体制でしょうか。生徒同士が相手を尊重する、人の思いに立つために、生徒たちが話し合う場などはあるのでしょうか。本校も人権を尊重した取組みとして、教員が人権意識を磨きまた、児童生徒が人とのかかわりをどのように作っていくのかを考えています。是非高校の人権教育の取組みを教えていただき参考にしたいです。 ・基本的な生活習慣の定着は、人間形成においても重要な観点です。より良い経験を積み重ね、自己肯定感の向上につなげられることを期待します。そのためには、先生と生徒との信頼関係の構築が不可欠だと思います。 ・部活動加入率が50%もよいのですが、この率に定期的なボランティア活動・地域活動や本人の趣味・特技等の活動も含められると良いのではと感じました。 ・生徒指導や支援に時間が取れるように、業務の効率化、ICTを活用した改善が必須となります。より質の向上を目指した取組みを期待しています。 ・現在の部活動加入率はどのくらいなのでしょうか。
3	進路指導・支援	<ul style="list-style-type: none"> ・キャリア教育推進に向けて、スクールミッションにある4つの力の育成を進めてください。コロナを経験し、これからの新しい時代に向かって新しい時代を切り拓いていく主体的な活動

令和4年度 第1回学校運営協議会（書面開催）学校評価報告書（目標設定）に関するご意見等

3	進路指導・支援	<p>ができる人に成長していくことを願っています。</p> <ul style="list-style-type: none"> ・高大連携事業等でお力になれることがございましたらご相談ください。 ・高校卒業後の進路選択は、自分の将来を描く上でも重要な岐路となります。日頃から培ってきた先生と生徒との信頼関係が、ここに活かされるはずです。様々なツールを駆使し、また色々な分野の方々との接点を作るなど、より良い進路指導となることを期待します。 ・常に新しい情報を進路担当がとりながら、様々な選択肢を持てるような指導に期待しています。
4	地域等の協働	<ul style="list-style-type: none"> ・地域に貢献する態度を養うために、どのようなことを実践しているのでしょうか。コロナ禍での工夫などもありましたらお知らせください。 ・社会参加の部分でどうぞ地域に働きかけてください。地区センターも場の提供ができるかと思います。また、青少年の見守り事業もしております。必要な場合は情報共有できたらと思います。 ・学校と地域がつながることは、「学校が地域の中にある」ことを自覚する上でも大切なことです。中学校ほど地域のつながりが深いわけではありませんが、高校だからこそできることがあるはず。是非新栄高校の魅力を発揮していただき、地域が信頼を寄せる学校になってほしいと思います。 ・生徒、先生とケアプラザとの協働（連携）について、コロナ禍ではありますが、工夫して何かできることを模索したいです。 ・コロナ禍で交流や協働がしにくくなっていますので、その中で「できること」に視点を持ち、活動することを期待します。
5	学校管理・学校運営	<ul style="list-style-type: none"> ・分教室と連携した防災に関する訓練に様々なご配慮をいただきありがとうございます。いつ起こるか分からない状況ではありますが、訓練を積み重ねていくことは大切だと思っております。今後もよろしく申し上げます。 ・みどり養護分教室との連携は大変良いことだと思います。 ・校舎内の清掃が行き届いていない気がします。場所によっては廊下や教室内のごみやほこりがひどいので、もう少し美化意識を控除できればと思います。 ・インクルーシブ教育、そして共生社会の実現をより一層推進されることを期待しております。 ・校内の美化活動に力を入れ、計画的に実行していくことを要望します。 ・先生の働き方改革を実行し、生徒対応に時間を作れる環境を要望します。特にサービス残業などの実態も改善してもらいたいと考えています。